

Kloten, 2. Oktober 2014

Uns gibt es weiterhin...

Lieber Kunde

Sie haben in diesen Tagen von Volvo Car Switzerland AG ein Schreiben erhalten, welches auf die Beendigung des Werkstattvertrages zwischen uns und Volvo hinweist.

Als treuer und langjähriger Kunde unserer Firma liegt es uns am Herzen, Sie aus erster Hand über den neusten Stand betreffend Bleiker Automobile AG zu bedienen.

Bereits vor zwei Jahren haben wir Sie mit einem Brief informiert, dass Volvo Car Switzerland AG beabsichtigt, die Zusammenarbeit mit uns zu beenden. Wir wollten das nicht einfach so hinnehmen und haben bis zum heutigen Tag um den Erhalt des Vertrages mit unserem Mutterhaus gekämpft – leider bisher ohne Erfolg. Wir haben aber noch nicht aufgegeben und hoffen, dass wir nach 30 Jahren Volvo auch weiterhin diese Marke vertreten dürfen.

Wir möchten Sie darauf hinweisen, dass unsere Garage erhalten bleibt und wir nach wie vor gerne für Sie und Ihr Fahrzeug da sind. Unsere Werkstatt ist auf dem neusten Stand der Technik und steht für alle Reparaturarbeiten und Wartungen bereit. Auch allfällige Garantiarbeiten an Ihrem Volvo können wir mit einem kompetenten Volvo Partner ausführen – dabei entsteht für Sie kein Mehraufwand.

Gleichzeitig möchten wir Sie informieren, dass wir neu eine Partnerschaft mit „Garage-Plus“ eingegangen sind und mit dieser Firma zusammenarbeiten. Dies bedeutet, dass in unserer Werkstatt alle Fahrzeugmarken willkommen sind und wir uns nicht mehr ausschliesslich auf Volvo-Fahrzeuge spezialisieren. Wir freuen uns natürlich, wenn Sie uns bei Ihren Freunden und Bekannten empfehlen und danken Ihnen dafür schon heute recht herzlich.

Ihr Fahrzeug ist nach wie vor in besten Händen bei uns - wir freuen uns auf Ihren nächsten Besuch.

Freundliche Grüsse aus Kloten

Bleiker | Automobile AG



Ruedi Bleiker